

美しい心と強い体でよく考え夢と目標を実現する子
かしこい子 あたたかい子 たくましい子



知 風

小熊小学校学校だより
第7号
令和7年11月27日



《10・11月の行事》

○運動会（11/15）

今年は、インフルエンザの流行が例年より早く、運動会開催予定週に、2つの学年で学年閉鎖があり、運動会開催が危ぶまれましたが、無事運動会が行われました。

今年度のスローガン「仲間と協力しあがいを高め合える運動会にしよう」に向かって、全校児童が全力を出し切りました。学年閉鎖等で十分な練習や運動会係会が行えなかつたにもかかわらず、運動会がスムーズに行われたことは、高学年こどもたちの大きな成長です。さらに、小熊の伝統である「小熊音頭」「小熊ソーラン」では、3・4年生、5・6年生だけでなく、団席にいる児童も一緒になって踊っている姿があり、まさに小熊ならではのものだとうれしく感じました。ご指導いただいた皆様や、日頃から見守り、支えてくださっている地域の方のお陰と感謝しております。また、保護者の方には、お子さんの健康管理等へのご配慮ありがとうございました。



○1年生校外学習（10/29）

1年生が、養老公園へ校外学習に出かけました。養老公園では、生活科や図画工作科で使用するドングリ等を採集しました。学校に戻って採集した木の実を使って「どんぐりごま」や「リース」を作り、秋を満喫することができました。



○2年生校外学習（10/22）

2年生が、国語科「動物園のじゅうい」での学習内容を深めるために、アクア・トトの飼育員さんよりお話を聞きました。また、午後からは、河川環境楽園の遊具で遊び、たくさん思い出をつくることができました。

